



Ohne Ehrenamt geht es nicht

„Bringt euch selbst in die Gesellschaft ein!“

So der Aufruf von Janek Schormann-Diekmann an alle zukünftigen Ehrenamtlichen. Er engagiert sich seit 2007 bei den Musikfreunden Westenholz e. V. und seit 2019 auch bei der Freiwilligen Feuerwehr Westenholz.

Was ist Ihre größte Motivation, das Ehrenamt auszuführen?

Bei den Musikfreunden sind wir eine Gemeinschaft, die sich seit der Kindheit kennt. Es ist eine spannende Abwechslung und man kommt aus dem Alltag raus. Zudem erfahre ich viel Rückhalt von der Gruppe.

Was hat Sie in Ihrem Ehrenamt besonders geprägt?

Die starke Harmonie in der Gruppe, die zu Tätigkeiten führen, die man alleine nicht bewältigen würde.

Wo liegt Ihrer Meinung nach das Problem, dass immer weniger Menschen ehrenamtlich aktiv sein möchten?

Aufgrund von Corona wurde das bequeme Sofa der ehrenamtlichen Tätigkeit vorgezogen. Generell ist das Dorfleben entspannter geworden. Es sind nicht mehr so viele Leute für das Dorf da.

Wie würden Sie ihr Ehrenamt mit einem Wort zusammenfassen?

Mit Humor den Alltag interessanter gestalten und sich mit Ehrgeiz in alle Richtungen bewegen.